



MENSAJE DEL GOBERNADOR
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON
CON MOTIVO CIERRE DEL CAMPAMENTO DE
VERANO PARA EL MUNICIPIO DE CAROLINA

30 DE JULIO DE 1976

Buenos días mis queridas amigas y mis buenos amigos.

Es para mí una gran alegría estar con ustedes hoy por la mañana y compartir su entusiasmo en este día en que ustedes cierran su trabajo de verano para el Municipio de Carolina.

Sé que ustedes han tenido buenas experiencias. Sé, también, que ya la semana próxima se inicia nuevamente el curso escolar y ustedes volverán a sus estudios. Pero, éste es un día de alegría que están disfrutando aquí en la playa, un día de entusiasmo, con Manolo Fernández Corujo, mi querido y buen amigo y Alcalde de Carolina.

He estado pensando durante los últimos días en el significado de esos trabajos de verano y quiero decirles que para el próximo verano tenemos que planificar esto con mucho más cuidado. Para el próximo verano yo quiero que nos involvamos todos en proyectos y tareas de mucho significado para Puerto Rico y también para las comunidades de Carolina.

Yo cuento con ustedes para los próximos programas de empleo durante el verano. Cuento con Manolo y vamos a desarrollar para el próximo verano unos programas que les den a ustedes trabajo en unos proyectos de mayor significación, en unos proyectos que les ayuden a ustedes y que nos ayuden a nosotros a realizar el nuevo Puerto

Rico que queremos para todos.

Yo espero que el día de hoy sea la culminación de un verano feliz y el comienzo de un nuevo curso escolar de realizaciones para todos. Así seguiremos hacia adelante, hacia unos nuevos proyectos de verano para el año de 1977.

Que Dios me los bendiga.

